



# おいざの町

夢に向かって ふみ出す一歩  
やさしく かしく たくましく

令和5年度  
四ツ屋小学校

学校報 No.42  
令和5年12月8日

## 5年生 『はあと米販売』 (しゅしゅえっとまるしえ 11/30 木)

5年生は総合的な学習の時間に「四ツ屋の仕事～米作りに挑戦」を題材に学習を進めてきました。今年は、6月に田植えを体験できましたが、秋の稲刈りは天候不順により残念ながら実施できませんでした。しかしながら、JAさんのご協力の下、しゅしゅえっとまるしえの一角をお借りし、5年生が植えたはあと米の販売を無事に行うことができました。30分ほどで用意した100袋あまりが完売しました。ご協力くださった皆様に感謝申し上げます



## 1・2年生 『おもちゃフェスティバル』 (12/5 火)

生活科の授業で、1年生はどんぐりや松ぼっくりを使った「秋のおもちゃ」、2年生は風やゴムなどの力を利用した「動くおもちゃ」を作りました。今日は自分たちの作ったおもちゃで遊んで楽しんでもらう「おもちゃフェスティバル」を開催しました。2、3校時の時間帯は「四ツ屋こども園とどれみ保育園」の年長さん28名に来ていただき、一緒に楽しみました。昼休みには、3年生以上の先輩を招待しておもちゃを披露しました。12日のPTAの際には保護者の方にも披露する予定ですので、ご期待ください。



ころころどんぐりめいろ



松ぼっくりのトントんずもう



うちわで進む車



最後は全員にプレゼント

⇒裏面へ

## 3年生『フィールドワーク(消防署・警察署)』(12/4 火)

3年生の皆さんが、社会科の学習の一環として、消防署と警察署へ見学に行ってきました。消防署や警察署内の仕事の内容や設備等についての説明を聞いて、私たちの暮らしを守ってくれる大切な仕事について理解を深めました。



## 4～6年生『県 学習状況調査』頑張りました(12/6 水)

毎年この時期に実施されている秋田県独自の学習状況調査です。「子どもたちの学習内容の定着度を把握」し、「先生方の学習指導の工夫改善を図り、子どもたちの学力向上に資する」ことをねらいとしています。



4年生は国語・算数・理科の3教科、5・6年生はこれに社会を加えた4教科で調査を実施します。この他、学習の意欲等に関するアンケートにも答えます。

この後、結果を分析して、四ツ屋小の子どもたちの学習についての現状と課題を把握します。内容の定着度が低い部分に関しては授業等で補充し、併せて先生方の指導方法の工夫改善について検討し、実施していきます。

### ◇◆◇栄 光◆◆◇

大曲仙北児童生徒美術展【入賞者：6名】

※大曲交流センター12月2日(土)～3日(日)展示されました。

- 1年 板垣さん
- 2年 粟津さん 村木さん
- 3年 金子さん 長谷川さん
- 6年 佐々木さん

入賞した6名の作品は秋田県児童生徒美術展に出展されます。場所は「秋田市文化創造館 ※ミルハスの向かい」、期間は令和6年1月5日(金)～7日(日)の3日間です。おめでとうございます。

## 『ファンタスティックコンサート』 が開催されます(器楽部)

日時 令和5年12月10日(日)  
場所 大仙市中仙市民会館「ドンパル」  
時間 午後2時～3時30分  
※会場は午後1時30分

(テーマ)

“みんなが心を一つに 最高のワクワクステージ”

器楽部の今年度集大成のステージです。是非いらしてください！